

HEMOS REGALADO 260 SONRISAS ESTA NAVIDAD

¿Nos ayudas a regalar una sonrisa? Es el nombre de la campaña de recogida de juguetes que se viene haciendo desde hace años en la parroquia.

Un buen número de jóvenes, del grupo que se va a confirmar el próximo mes de febrero, ayudados por jóvenes de los otros grupos de confirmación y por algunos ya confirmados, trabajaron muy duro los días de Navidad haciendo turnos para recoger, seleccionar y envolver los juguetes que decenas de personas han ido trayendo a la Basílica para ayudar a los Reyes Magos en su tarea de llevar la ilusión a todos los niños. Se han repartido juguetes a **260 niños, de unas 115 familias** del entorno de la parroquia, varias parroquias de Vallecas, el aula de menores de Cáritas y un Centro de Educación de Menores. **¡Gracias a los jóvenes que trabajaron sin descanso y a los que trajeron regalos!**

FIESTA DEL SANTO NIÑO DE ATOCHA

El próximo sábado 18 de enero celebraremos, la **fiesta del Santo Niño de Atocha**.

Se celebrará en las **eucaristías de 10 y 12**, pero de un modo especial a las **20h**, con una **Eucaristía** presidida por el prior del Convento y concelebrada por la comunidad. Después de esta misa se repartirán los **dulces del Santo Niño** que serán bendecidos durante la celebración.

CONCIERTO

Con motivo de la fiesta, el **Coro de niños del Colegio Virgen de Atocha**, de la Fundación Educativa Santo Domingo, celebrará un concierto a las 12:30 en la Basílica.



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



BAUTISMO DEL SEÑOR

12 de enero de 2020

Apenas se bautizó Jesús, salió del agua; se abrieron los cielos y vio que el Espíritu de Dios bajaba como una paloma y se posaba sobre él. Y vino una voz de los cielos que decía: «Este es mi Hijo amado, en quien me complazco».

SALMO RESPONSORIAL:

El Señor bendice a su pueblo con la paz

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de **hispania**

COMUNIDAD EN CAMINO

“Promoverá fielmente el derecho”

Año tras año, después de repasar y evaluar lo que nos han deparado los últimos 365 días, nos afanamos en escribir la lista de los nuevos y buenos propósitos.

Ordenar las carpetas, hacer deporte, ser puntual, comer sano... Cada uno tendrá su particular lista donde aparecerán propósitos personales... Pero... **¿tenemos en esa lista propósitos sociales, espirituales y de justicia?**

Son tiempos de carencias, el mundo está falto de justicia y quienes tenemos la sensibilidad de captar esa falta no debemos olvidar ponerla en nuestra lista. Como primer punto estaría bien.

Al igual que en las aguas del Jordán, **las promesas bautismales nos pueden servir de ayuda para organizar esos propósitos de vida y fe.** En nuestra bienvenida a la comunidad cristiana a todos y cada uno se nos proclamó como profeta, sacerdote y rey.

"Profetas", para hablar a los hombres de Dios. Es nuestra labor evangelizadora, de anuncio y denuncia, de predicación con los hechos, con los gestos, con el amor.

"Sacerdotes", para hablar a Dios de los hombres. La Oración es nuestra manera de conectar, de ser punto de unión con nuestro Padre-Madre Dios. Oración activa, oración aglutinadora, oración inclusiva... "hay que ser sacerdote antes de ser Profeta, hay que hablar a Dios de los hombres, antes que hablar a los hombres de Dios".

"Reyes", para vivir con el amor y la humildad de Jesús, ofrecer protección a nuestros hermanos y canalizar y administrar la justicia de nuestro tiempo.

Será más fácil con la renuncia a todo lo que nos aleja de estos propósitos y creyendo y defendiendo **lo que nos acerca a Dios**, aunque a veces cueste y suponga un esfuerzo por nuestra parte. La primera lectura ya nos deja la reseña; **"Promoverá fielmente el derecho"**. Despacito, sin pausa, pero con firmeza. Nuestra denuncia, nuestra aportación, tendrá sus frutos. Sin necesidad de reconocimiento, sin grandes ruidos. Pero con la certeza de que quietos no podemos ni debemos quedarnos. www.dominicos.org/predicacion



UNA NAVIDAD SOLIDARIA

Un año más la Navidad ha querido ser vivida desde la solidaridad en el entorno de la Basílica y Colegio de Ntra. Sra. de Atocha. **Gracias a vuestra generosidad** ha sido posible ayudar a cientos de familias del entorno y del barrio de Vallecas



CENA SOLIDARIA DE NOCHEBUENA

Por octavo año consecutivo se celebró con éxito la **cena de Nochebuena** en el **Colegio Virgen de Atocha**. En esta ocasión participaron **90 personas** de nuestra parroquia y de las parroquias de la Vicaría IV. La cena comenzó con unas palabras de fr. Francisco Pujante, párroco de Atocha, y una oración de José Luis Segovia, Vicario de Pastoral Social e Innovación de la diócesis y terminó con juegos infantiles y regalos para todos los asistentes.

Un año más se hicieron presentes numerosos voluntarios, incluso familias enteras, que ayudaron para poner la mesa y después servir y acompañar a los asistentes a la cena. Este año incluso contaron con una voluntaria cantante profesional que amenizó la cena con villancicos. **¡Gracias a todos los voluntarios!**

MERCADILLO SOLIDARIO Y OPERACIÓN KILO

Este año el **mercadillo solidario de Cáritas** se pudieron encontrar este año adornos realizados por los chicos de postcomunión y los grupos de fe, dulces de las dominicas de Sevilla, calendarios de las dominicas de Lerma, regalos preparados por los chicos de Balimayá. El claustro de la Basílica se llenó de personas que quisieron, de esta manera, ayudar a los proyectos de Cáritas parroquial. Se consiguieron **4000 euros** que serán destinados a ayudas para familias necesitadas del barrio. Ese domingo se recogieron también **alimentos** que pudieron repartirse a más de 30 **familias del barrio y al proyecto Balimayá. ¡Gracias a todos los que lo hicieron posible!**